

Just Sold

4 Pièces

146 m²

Réf. 7191152

1 272 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

VENDU - Dans un secteur résidentiel à Antibes, proche de toutes les commodités, à 3 minutes en voiture du centre d'Antibes et à 4 minutes des plages, ce sublime appartement d'environ 150 m2 se compose d'une entrée avec une grande salle à manger et un large séjour, une cuisine équipée séparée, 3 grandes chambres avec chacune sa salle de bain + WC et dressing. Dans la chambre de maître, un énorme dressing avec accès dans une buanderie, une grande salle de bain. À l'extérieur, une très grande terrasse avec un côté couvert, un espace lounge, et piscine privée. Un garage fermé, deux caves et un ...

SOLD - In a residential area in Antibes, close to all amenities, 3 minutes by car from the center of Antibes and 4 minutes from the beaches, this sublime apartment of approx. 150 m2 comprises an entrance hall with a large dining room and a large living room, a separate fitted kitchen, 3 large bedrooms each with its own bathroom + WC and dressing room. The master bedroom features an enormous dressing room with access to a laundry room, and a large bathroom. Outside, a very large terrace with a covered side, a lounge area and private swimming pool. A closed garage, two cellars and private outdoor ...

82 CROISSETTE CANNES REAL ESTATE

82 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

